

田村栄治(1組)、山浦陽士(8組)君、退職慰労会開催！ (5月8日)

これまでずっとクラス幹事を務めている田村栄治君と山浦陽士君が、3月末に無事退職を迎えた。同期有志でお二人の慰労を肴にしたミニ同期会を開催した。

長いGWも終わった5月8日(水)夜、「国泰飯店」(中央区京橋)に主人公2名の他、牧野泰晴(1)、上原昇(2)、原田義則(3)、丸山暢久(4)、櫻田喜貢穂(7)の7名が参集した。

田村君はJR東日本から同グループの日本電設工業(株)と鉄道一筋の社会人生活であった。

山浦君は足立区役所で40数年に亘る公務員生活にピリオドを打つことになった。

二人とも、まだ退職後の生活に慣れていない時期だが、表情にホットした様子がうかがえた。

当夜は退職慰労会について議論伯仲し、ある人は「自分は定年が無いのでいつやってもらえるのか」、ある人は「以前やもらった記憶はあるが、会費も払って記念品はもらわなかった」、またある人は「そんな会があることすら知らなかった」などなど。(半分冗談、半分本音)

サラリーマン諸氏は大多数がリタイアを迎えており、今後は自営の皆さんの退職慰労が発生することであろう。これも自己申告制なので、対象の人は幹事まで連絡を。

会の終わりに、記念品を贈呈し、記念撮影をして散会となった。

なお、この会のルールで、対象のお二人からもしっかりと会費を頂いた。

(世話役:上原記)

【写真説明】

① 記念品を贈られた山浦(左)、田村両氏

② 前列左から山浦、田村、後列左から上原、丸山、牧野、原田、櫻田



写真①



写真②